

, URL: http://www.swp.de/bad_mergentheim/lokales/main_tauber_kreis/Kinder-entdecken-die-Region-aus-ihrer-Sicht;art5632,1365123

Autor: SWP | 06.03.2012

Kinder entdecken die Region aus ihrer Sicht

Main-Tauber-Kreis.

Unter dem Motto "Wir sind stolz auf unsere Region" steht ein Schülerwettbewerb, an dem sich vierte Klassen aus der Region Heilbronn-Franken beteiligen können. Initiator ist die Bürgerinitiative Pro Region. Ganz bestimmt kennen die Schüler ihren Wohnort, ihre Schule, ihre Spielplätze, aber auch die Radwege, Freibäder, Badeseen, Museen, Lehrpfade und Burgen ganz genau. Die Bürgerinitiative möchte, dass die Kinder auf Videos, Fotos, Collagen oder in verfilmten Theaterstücken zeigen, wo für sie die Heimat am Schönsten und Spannendsten ist. Ob aus den Bereichen Sport, Spiel, Kunst, Theater, Musik, Freizeit, Umwelt, Natur, Geschichte oder Technik - das Thema ist frei wählbar.

Mitmachen können im Klassenverband alle vierten Grundschulklassen aus Heilbronn-Franken. Einzelarbeiten werden nicht gewertet. Einsendeschluss ist Montag, 30. April. Der Hauptpreis ist mit 750 Euro dotiert. Die Siegergruppe der Landkreise erhalten 150 Euro. Jede teilnehmende Klasse bekommt zudem ein Startgeld über 50 Euro. Die Preisverleihung findet im Rahmen der Auftaktveranstaltung zum Regionaltag der Bürgerinitiative Pro Region am 1. Juli in Lauffen statt.

Info Einsendungen und Infos gibt die Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken unter Telefon 07940/152329, per E-Mail an info@pro-region.de und im Internet unter www.pro-region.de.

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

Alle Rechte vorbehalten.
Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung
